

Hermanos

Les envío el programa por los 50° años de la Canonización de San Martín de Porres, que se van a realizar en Lima. Son las actividades que se realizan en coordinación entre la Orden Dominicana del Perú (Provincia de San Juan Bautista del Perú) y la Hermandad de Caballeros de San Martín de Porres y San Juan Macías O.P. (De la Basilia y Convento de Santo Domingo de Lima).

\*\*\*\*\*

Como es de conocimiento de todos ustedes, este 2012 es un año muy especial para los hermanos Martinianos, no solo los que pertenecemos a nuestra Institución, sino que también alcanza a todos aquellos en general que llevan a Martín en el corazón y a quienes le entregamos nuestra Fe para que interceda ante nuestro Padre Dios, esto porque se celebra el “Las Bodas de Oro - 50 aniversario de la Canonización de San Martín de Porres”,

Por este motivo a nivel institucional, se están tomando todas las previsiones para celebrar tan magno acontecimiento de la forma que se merece, conjuntamente con la Orden Dominicana, quienes con la representación del Padre Provincial de la Orden, hizo las coordinaciones para que las actividades y eventos programados alcancen el resultado deseado.

Las actividades a realizarse son:

- Encuentro de Hermanos Cooperadores
- Congreso de Hermandades Martinianas
- Visitas de Reliquias de Martín a diferentes ciudades del Perú y de Lima
- Charlas de Formación Dominicana

Las reliquias de Martín serán llevadas a Chiclayo, Trujillo, Chimbote, Arequipa, Cuzco, Puerto Maldonado, (ciudades de la costa, sierra y selva de Perú) y en Lima a diferentes locaciones como el Monasterio de Santa Rosa, el de Santa Catalina, San Alberto Magno, entre otros, todo esto entre fines de mayo e inicios de Setiembre.

En cuanto a las charlas de Formación Dominicana, llegaran a Lima por motivo también de estar rumbo a la celebración de los 400 años de la Orden Dominicana, personas notables de la Orden y allegados a ella de diferentes partes, por ejemplo de España y harán módulos de una semana de duración dirigidos a los frailes de la Orden, pero como iniciativa del Padre Prior de la Orden indico que se podrían programar charlas para los hermanos interesados de la Institución, esta son de Estudios Dominicanos de Vida y Espiritualidad de la Orden.

También nos ha sido indicada la necesidad de la colaboración por parte de nosotros en dar a conocer la Vida y el Ministerio de San Martín de Porres, esto en colegios, hermandades, parroquias, etc.

Se procurara que coincida el encuentro de hermanos cooperadores, con el Congreso Martiniano, que ocurriría en Noviembre. Y la Clausura de ambos seria el día de la misa de Martín de Porres, dando inicio a la apoteósica procesión de Noviembre.

Previo a esta festividad se hará un novenario que se iniciara el 27 de abril, día en que se hará la Entronización de nuestro Santo Patrón, hasta el 05 de mayo.

El día 05 de mayo, saldría en procesión nuestro Santo Patrón hacia la Catedral de Lima, donde pernoctara y al día siguiente 06 de mayo a las 11.00 am, el Cardenal celebrara la misa en Honor a este magno evento y a continuación se iniciara la procesión de retorno hacia el Convento de Santo Domingo.

Se decorara todo la Plaza de Armas con alfombras de flores que tendrá que colocar cada una de las 14 cuadrillas de nuestra hermandad, con frases o mensajes alusivos a nuestro hermano Martin, además también podrían agregarse las alfombras de otras instituciones Martinianas.

También se estará preparando un DVD, con un trabajo documental encomendado por la Comisión encargada de las actividades, que mostrara las virtudes cristianas, que llevaron a la santidad a nuestro Santo Patrón y se mostrara los fines de la hermandad y los hermanos martinianos.

Se invita a todos los hermanos martinianos y fieles devotos de San Martin de Porres a revivir y conmemorar la algarabía y jubilo que se vivió hace 50 años en Lima por la Canonización de San Martín de Porres.

Este es un gran acontecimiento que nos toca vivir. Debemos propagar con alegría el motivo especial de este año que vivimos y debemos recordar que somos los encargados de promocionar la fe a San Martín. Este es un esfuerzo conjunto que históricamente nos ha tocado afrontar.

\*\*\*\*\*

Nos parece importante lograr la difusión de la devoción y el amor que se le profesa a Martín de Porres. Nuestro Santo de la escoba, ejemplo de humildad y servicio al prójimo.

Que Dios y Martín los bendiga.

Un abrazo.

Luis Martín Regalado